

European Institute of Management and Finance - EIMF

eimf.eu

eimf European Institute of Management & Finance



Fondé en 2015, l'EIMF propose des formations professionnelles dynamiques et des programmes de formation pour cadres adaptés aux besoins en constante évolution du secteur des services financiers et professionnels. L'EIMF propose des cours publics de haut niveau, des programmes pour cadres, des formations en ligne et des solutions sur mesure, en s'appuyant sur un réseau de formateurs hautement expérimentés et d'experts du secteur eimf.eu.

En novembre 2022, l'EIMF a été accrédité en tant qu'établissement d'enseignement supérieur par l'Agence chypriote d'assurance qualité pour l'enseignement supérieur, ce qui lui permet de proposer des programmes universitaires en plus de ses offres professionnelles. Alliant rigueur académique, apprentissage par l'expérience et pertinence sectorielle, l'EIMF est un partenaire de confiance pour les particuliers et les organisations qui recherchent l'excellence dans les domaines de la finance, de la gouvernance, du risque et de la conformité.

La FEDE est une OING – Organisation Internationale Non Gouvernementale, institution supranationale, créée en 1963 et dotée du statut participatif auprès du Conseil de l'Europe.

Elle fédère un **réseau international de plus de 500 établissements** d'enseignement supérieur et professionnel, dans 40 pays et sur 4 continents qui partagent un projet commun d'excellence académique, d'innovation pédagogique, de recherche scientifique et d'ouverture au monde.

La FEDE délivre 170 diplômes européens accessibles en anglais et en langue nationale, du Foundation Degree, Bachelor européen, Mastère européen jusqu'au DBA Doctorate of Business Administration. La FEDE compte un **réseau international de plus de 180 000 diplômés**.



FILIÈRES ET DIPLÔMES

Formations et certificats proposés par l'école

- Diplôme en Comptabilité et Gestion Financière
- Master en Gouvernance, Risque et Conformité
- Diplôme en Administration et Conformité des Entreprises
- Master en Régulation Financière Européenne (enseignement à distance)
- Master en Gouvernance et Politique Économiques Européennes (enseignement à distance)



VIE ASSOCIATIVE

La vie sur le campus de l'EIMF est centrée sur l'étudiant, favorisant à la fois l'engagement académique et social. Les étudiants bénéficient d'un accès à des installations accueillantes, telles que la bibliothèque et la cafétéria, qui soutiennent l'étude et les échanges informels. L'EIMF organise régulièrement des événements sociaux comme des soirées cinéma et des excursions de groupe, renforçant ainsi un sentiment de communauté et de bien-être. Nos activités témoignent également d'un engagement en faveur de l'enrichissement culturel et du développement durable, encourageant les étudiants à créer des liens au-delà de la salle de classe. Les projets futurs prévoient des voyages académiques et des initiatives étudiantes alliant apprentissage et expérience concrète.



LANGUES D'ENSEIGNEMENT

Anglais



PROGRAMMES INTERNATIONAUX

- ERASMUS +
- Partenariat international (Chartered Governance Institute of the UK and Ireland (CGIUKI))



CHIFFRES CLÉS

- 25 étudiants**
- 4 enseignants à temps plein et 6 enseignants à temps partiel**
- 5 Partenariats**
- Date de création : **2015**
- 9 Bâtiment de 906 m²**
- 1 Campus**
- 2 conférences**
- 15 événements par an**
- Nombre d'Awards et de récompenses : **Gaming Campus Awards**
- Accréditations et certifications qualité autres que celles de la FEDE :
 1. Agence chypriote d'assurance qualité et d'accréditation dans l'enseignement supérieur (CYQAA)
 2. The Chartered Governance Institute UK & Ireland (CGI UK)
 3. Accrédité en tant que centre de formation professionnelle par l'Autorité de développement des ressources humaines (HRDA)



INFOS PRATIQUES

25 Megaron Street, 2032
Strovolos, Nicosia, Cyprus

+357 2227 4470

academic.director@eimf.ac.cy



INFOS RÉGION

Tourisme :
www.visitcyprus.com/fr/
Patrimoine remarquable :
whc.unesco.org/fr/etatsparties/cy
Sport dans la région :
www.lonelyplanet.fr/destinations/europe/chypre/sports-activites

LES + DE L'ÉCOLE

- Des cours dispensés par un corps professoral hautement qualifié, alliant une vaste expérience professionnelle et académique.
- Une intégration solide de la théorie et de la pratique, mettant l'accent sur les études de cas concrets et l'évolution réglementaire.
- Des programmes de formation conçus et enseignés par des professionnels en activité dans les secteurs financier, comptable et de la conformité.
- Des programmes d'enseignement supérieur accrédités, complétés par des certifications professionnelles reconnues par l'industrie.
- Accès à un large réseau de partenaires industriels, incluant des régulateurs, des institutions financières et des organismes professionnels.
- Soutien à la carrière via des événements de réseautage, des stages et des services de développement professionnel.
- Bourses au mérite et aides financières pour soutenir l'excellence académique et l'avancement professionnel.
- Engagement en faveur de l'apprentissage continu et du perfectionnement, à travers un large portefeuille de formations continues (CPD) et de programmes exécutifs.



European Institute of Management and Finance - EIMF

eimf.eu

eimf European Institute of Management & Finance



Established in 2015, **EIMF** provides dynamic professional training and executive education tailored to the evolving needs of the financial and professional services sector. **EIMF** delivers premium public courses, executive programmes, eLearning, and tailored solutions, drawing on a network of highly experienced trainers and industry experts eimf.eu.

In November 2022, **EIMF** was accredited as a higher education institution by the CY Quality Assurance Agency for Higher Education, enabling the delivery of academic programmes alongside its professional offerings. EIMF's blend of academic rigour, experiential learning, and industry relevance makes it a trusted partner for individuals and organisations seeking excellence in finance, governance, risk and compliance education.

The FEDE is an INGO International Non-Governmental Organisation and a supranational institution that was created in 1963, which is endowed with participatory status with the Council of Europe.

It federates an international network comprised of over 500 higher and professional education institutions in 40 countries across 4 continents, which share a common project that is hinged on academic excellence, pedagogical innovation, scientific research and openness to the world.

The FEDE delivers 170 European degrees that are available in English and in the national language, from the Foundation Degree, the European Bachelor's Degree, the European Master's Degree to the DBA Doctorate of Business Administration. The FEDE counts an international network of over 180 000 alumni.



PROGRAMMES AND DEGREES

Programmes and certificates proposed by the school

- Diploma in Accounting and Financial Management
- Master in Governance, Risk and Compliance
- Diploma in Corporate Administration and Compliance
- Master in European Financial Regulation (distance learning)
- Master in European Economic Governance and Policy (distance learning)



CAMPUS LIFE

■ Campus life at EIMF is student-centered, fostering both academic and social engagement. Students enjoy access to welcoming Library and Cafeteria facilities that support study and informal interaction. EIMF regularly organises social events such as movie nights and group outings, promoting a sense of community and well-being. Our activities also reflect a commitment to cultural enrichment and sustainability, encouraging students to connect beyond the classroom. Plans for future initiatives include academic trips and student-led projects that blend learning with real-world experience.

TEACHING LANGUAGES

English



INTERNATIONAL PROGRAMMES

- ERASMUS +
- International Partnership (Chartered Governance Institute of the UK and Ireland (CGIUKI))



KEY FIGURES

- 25 students
- 4 full-time teachers and 6 part-time teachers
- 5 Partnerships
- Date of creation: 2015
- 906m2 building
- 1 Campuses
- 2 conferences
- 15 events per year
- Number of awards and prizes: **Gaming Campus Awards**
- Accreditations and quality certification other than those of the FEDE:
 1. The Cyprus Agency of Quality Assurance and Accreditation in Higher Education (CYQAA)
 2. The Chartered Governance Institute UK & Ireland (CGI UK)
 3. Accredited as a Vocational Training Center by The Human Resource Development Authority's (HRDA)



PRACTICAL INFOS

25 Megaron Street, 2032
Strovolos, Nicosia, Cyprus

+357 2227 4470

academic.director@eimf.ac.cy



INFORMATION ON THE LOCAL AREA

Tourism:

www.visitcyprus.com/

Famous Heritage:

whc.unesco.org/en/statesparties/cy/

Sport in the region:

www.lonelyplanet.fr/destinations/europe/chypre/sports-activities

+ STRENGTHS OF THE INSTITUTION

- Courses delivered by highly qualified faculty with extensive industry and academic experience.
- Strong integration of theory and practice, with emphasis on real-world case studies and regulatory developments.
- Training programmes designed and taught by professionals active in the financial, accounting, and compliance sectors.
- Accredited higher education programmes complemented by industry-recognised professional certifications.
- Access to a large network of industry partners, including regulators, financial institutions, and professional bodies.
- Career support through networking events, internships, and professional development services.
- Merit-based scholarships and financial assistance to support academic achievement and professional advancement.
- Commitment to lifelong learning and upskilling through a broad portfolio of CPD and executive programmes.

